

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 21 novembre 2022

Colloque sur les violences faites aux femmes : La pornographie et son impact sur les violences

Cette année encore, la Ville de Strasbourg mobilise ses habitant-es autour de la lutte contre les violences faites aux femmes avec la 12^e édition de son colloque **mardi 22 novembre**, à 8h30, au Palais de la Musique et des Congrès. L'événement s'inscrit en préambule à la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes du 25 novembre.

Le thème retenu cette année est la pornographie. En France, aujourd'hui, 19 millions de personnes se rendent sur des sites pornographiques chaque mois et 80 % des mineur-es déclarent avoir déjà vu des contenus pornographiques. Les récentes affaires pour traite, proxénétisme et viols dans le milieu pornographique en France ont démontré les failles de cette industrie de masse, au préjudice des droits des femmes et de leur intégrité physique et psychique.

Le colloque vise à donner des clés de compréhension, de l'impact de la pornographie sur les violences faites aux femmes. Au-delà des enjeux éducatifs, sociétaux, économiques et juridiques, quelles actions sont déployées par les professionnel-les et partenaires associatifs pour informer, prévenir et accompagner ?

Des tables-rondes et conférences se dérouleront toute la journée, en présence notamment de **Céline Piques**, porte-parole de l'association Osez le féminisme, **Sylvie Pierre-Brossolette**, présidente du Haut conseil à l'égalité, **Lorraine Questiaux**, avocate spécialiste de la pornographie et de la prostitution, et de la grande témoin **Laurence Rossignol**, vice-présidente du Sénat et co-rapporteuse du rapport sénatorial sur l'industrie pornographique de septembre, avec le discours introductif de **Christelle Wieder**, adjointe aux droits des femmes et à l'égalité de genre. **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, clôturera la journée à 16h45.

Plus de 1 300 participant-es se sont déjà inscrit-es à l'événement, dont 280 agent-es de l'Eurométropole pour qui le colloque représente une journée de formation à la lutte contre les violences faites aux femmes.

Inscription et programme sur www.strasbourg.eu/colloque-violences-faites-aux-femmes